

あさひ新聞

認知症対応型共同生活 グループホーム あさひの家

2022年12月号 No.208



秋晴れの良い天気にも恵まれ**秋祭り**ができました。お囃子にあわせてお神輿を担いで『わっしょい! わっしょい!!!』大きな掛け声も響きました。その後は**獅子舞**が登場です。獅子が噛みつくと神が付く…厄除けご長寿祈願もしました～『来年も元気で過ごせますように!!』最後はみんなで楽器やキーボードの演奏をしながら合唱🎵しました。みんな練習の成果を発揮出来て良かったです。

紀三井寺にケーブルカーが設置されたので行ってきました。あの急な231段の階段を上らなくても良いんですね、便利になりました。みんな「おっかなびっくり!」でも楽しかったな～。

四季の郷までお弁当を持ってお散歩に行きました。ポカポカと暖かくていい天気でしたが風は少し冷たかったです。外で食べると美味しいけど春までお預けですね～。

干し柿作りにも**挑戦**しましたよ。包丁遣いは慣れたものです。熱湯消毒して出来上がり!! 中庭の軒先に吊りました。「美味くなーれ!!」お誕生日会やおやつ作り、窓拭きやお掃除、クリスマスの準備など楽しみながら皆様元気に過ごされていま～す!!



12月の予定
クリスマス会・おやつ作り
コグニサイズ・お餅つき等

お知らせ
入居申し込み・相談・見学など
山東（さんどう）まで!
電話 073-479-5566